

Mahasiswa Fakultas Pertanian Meraih Juara III Lomba Karya Tulis Ilmiah Dalam Rangka HUT ke 43 PT INALUM (Persero)

Mahasiswa Universitas Medan Area kembali mengukir prestasi di bidang karya tulis ilmiah. Mahasiswa UMA tersebut ialah Fachru Yuzairi Saragih dari Fakultas Pertanian meraih Juara III kategori Karya Tulis Ilmiah PT. INALUM. Perlombaan Karya Tulis Ilmiah Hut Ke-43 INALUM membawa tema tentang "INALUM Kontribusi dan Pertumbuhan Ekonomi Sumatera Utara".

Lomba Karya Tulis Ilmiah INALUM adalah lomba karya tulis ilmiah yang diselenggarakan dalam rangka memperingati HUT ke-43 PT Indonesia Asahan Aluminium (Persero). Pemenang-pemenang pada lomba karya tulis ilmiah dalam rangka peringatan HUT PT Inalum yang ke 43 diantaranya, juara pertama diraih oleh Ilham Ramadhan dari Fakultas Pertanian Universitas Sumatera Utara, juara kedua diraih oleh Fauziah Ramadhani Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Islam Negeri Sumatera Utara, juara ketiga oleh Fachru yuzairi Saragih Fakultas Pertanian Universitas Medan Area, juara harapan satu diraih oleh Safri Sebastian Sihombing Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Medan, dan juara harapan dua diraih oleh Muhammad khoir Al alim Manurung Fakultas Sains dan Teknologi Universitas Islam Negeri Sumatera Utara. Pengumuman pemenang dilakukan pada tanggal 02 Februari 2019 secara online melalui email masing-masing pemenang lomba. Kemudian para pemenang Diundang untuk mengikuti upacara HUT PT Inalum di Kabupaten Batu Bara, sekaligus pemberian hadiah berupa uang pembinaan kepada pemenang.

Sungguh prestasi yang membanggakan untuk Universitas Medan Area. Atas prestasi yang didapat Universitas Medan Area mengucapkan “Selamat dan Terimakasih telah membawa nama baik Almamater”, semoga menjadi motivasi kepada Mahasiswa – Mahasiswa lainnya untuk berlomba-lomba meraih prestasi.



Selamat kepada Fachru Yuzairi Saragih Fakultas Pertanian Universitas Medan Area yang telah meraih juara III semoga menjadi motivasi kepada Mahasiswa – Mahasiswa lainnya untuk berlomba-lomba meraih prestasi.